



### Apuesta por la investigación

## El CRE Alzheimer de Salamanca alcanza los diez años de vida

El Centro de Referencia Estatal de Alzheimer del Imsero en Salamanca (CREA) celebró un acto para conmemorar su décimo aniversario en el que se reivindicó una clara apuesta por la investigación socio sanitaria para la mejora de la calidad de la vida de los pacientes que sufren esta enfermedad y para sus familiares. Un acto que estuvo presidido por la secretaria de Estado de Servicios Sociales, Pilar Díaz López y que contó, entre otras autoridades, con el rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero; el delegado de la Junta en la provincia, Bienvenido Mena; la concejala del Ayuntamiento, María José Fresnadillo; la subdelegada del Gobierno en Salamanca, Encarnación Pérez, así como la directora del centro, Maribel Ingelmo.

DAVID ARRANZ/ICAL

